Mimmie, jetzt Bailey

09.06.2020

Hallo an meine Tierheimfreunde,

ich wohne jetzt bereits seit 30.12.2018 bei Chalin und Elia und ich bin happy. Ich bin ein kleines, wildes Ding bzw. die zwei nennen mich immer Queen (als ob ich Starallüren hätte *lach*). Mir geht es sehr gut. Ich erzähle sehr viel und sehr laut und anfangs war ich wohl sehr verfressen. Ich wusst ja nicht, wie lange man hier wirklich regelmäßig Futter bekommt? Aber das hatte ich nach ein paar Monaten verstanden. Ich liebe es durch die Wohnung zu jagen, Bilderrahmen runter zu schmeißen und durch Regale zu wandern, wo mein Po manchmal etwas zu groß für ist. Schmusen und kraulen ist auch toll und ich schaue total gerne zu wenn Elia Freunde da hat und sie auf dieser Playstation rum datteln, das ist soooo spannend - da schaue ich immer vom Regal aus zu. Mein allerliebstes Spiel ist es Haargummis zu apportieren. Als ich damit anfing hat meine Katzenmama ganz schön doof geschaut. Wenn die Sonne scheint gehe ich auf dem Balkon und mag es einfach faul in der Sonne zu liegen rundherum alles zu beobachten (inkl. Unserer Aber was soll ich sagen, seit diesem Corona Virus habe ich ganz schön Stress hier zu Hause, denn ich muss mit Elia jeden Tag Homeschooling machen - stellt Euch das mal vor (seht selbst auf dem Foto). Gerade habe ich meinen 2ten Geburtstag gefeiert - es gab zur Feier des Tages lecker Fleischwurst.

Es grüsst Euch Eure Bailey (ehemals Mimmie)









